

- БУЦЫК Полина Ивановна — магистрант Восточного факультета Санкт-Петербургского государственного университета. E-mail: vpg2010@yandex.ru
- ВИНСКОВСКАЯ Анна Дмитриевна — заведующая отделом экскурсионной и научно-просветительской работы филиала Санкт-Петербургского государственного музея театрального и музыкального искусства «Шереметевский дворец — Музей музыки». E-mail: annavinskovska@list.ru
- КАЗУНИНА Анна Сергеевна — аспирантка музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: annlis@rambler.ru
- КЛЫКОВА Кира Викторовна — выпускница музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: kirakl@mail.ru
- ЛОБКОВА Галина Владимировна — заведующая кафедрой этномusicологии Санкт-Петербургской консерватории, доцент, кандидат искусствоведения. E-mail: galina-lobkova@yandex.ru
- ОНЕГИНА Ольга Владимировна — доцент кафедры общего курса и методики преподавания фортепиано Санкт-Петербургской консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: onegol@yandex.ru
- ОСИПОВА Галина Георгиевна — доцент кафедры искусствознания Санкт-Петербургского государственного университета кино и телевидения, кандидат искусствоведения. E-mail: galina_music@mail.ru
- ПАНЧЕНКО Елизавета Александровна — аспирантка кафедры композиции и импровизации Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: betsybat@mail.ru
- ПЕТРОВ Владислав Олегович — Заслуженный работник науки и образования, доцент кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории, доктор искусствоведения. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- ПЛЕШАК Сергей Викторович — старший преподаватель кафедры хорового дирижирования Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: sergeypleshak@mail.ru
- РАЙСКИН Иосиф Генрихович — главный редактор газеты «Мариинский театр» (Государственный Академический Мариинский театр), председатель секции критики и музыкознания Союза композиторов Санкт-Петербурга. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- СВИРИДОВА Алевтина Васильевна — профессор кафедры теории и истории музыки Астраханской государственной консерватории, кандидат искусствоведения. E-mail: lirasavvina@mail.ru
- СТОЯНОВА Вера Ивановна — аспирантка кафедры истории русской музыки Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- УТЕНКОВА-ШАЛАПАК Ирина Александровна — выпускница музыкального факультета Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: norwen@mail.ru
- ЦВЕТКОВА Анастасия Николаевна — заведующая Архивом Санкт-Петербургской консерватории. E-mail: tsvetasy@yandex.ru
- BUTSYK Polina — undergraduate student at the Faculty of Asian and African Studies of the St. Petersburg State University. E-mail: vpg2010@yandex.ru
- VINSKOVSKAYA Anna — Head of the Department of Sightseeing, Research and Educational Work at the Sheremetev Palace — Museum of Music affiliated to the St. Petersburg Museum of Theatre and Music. E-mail: annavinskovska@list.ru
- KAZUNINA Anna — postgraduate student of the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: annlis@rambler.ru
- KLYKOVA Kira — graduate from the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: kirakl@mail.ru
- LOBKOVA Galina — Ph D, Assistant Professor, Head of the Ethnomusicology Department at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: galina-lobkova@yandex.ru
- ONEGINA Olga — Ph D, Assistant Professor of the Department of General Piano Course at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: onegol@yandex.ru
- OIPOVA Galina — Ph D, Assistant Professor of the Department of the Art History at the St. Petersburg State University of Cinema and Television. E-mail: galina_music@mail.ru
- PANCHENKO Elizaveta — postgraduate student of the Department of Composition and Improvisation at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: betsybat@mail.ru
- PETROV Vladislav — D Sc, Ph D, Assistant Professor of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory, Honoured Science and Education Worker. E-mail: petrovagk@yandex.ru
- PLESHAK Sergey — Senior Teacher of the Department of Choral Conducting at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: sergeypleshak@mail.ru
- RAISKIN Joseph — Editor-in-Chief of the newspaper Mariinsky Theatre (State Academic Mariinsky Theatre), Chairman of the Musicology and Music Criticism Section of the Union of St. Petersburg Composers. E-mail: eiraiskin@mail.ru
- SVIRIDOVA Alevtina — Ph D, Professor of the Department of Theory and History of Music at the Astrakhan State Conservatory. E-mail: lirasavvina@mail.ru
- STOIANOVA Vera — postgraduate student at the Department of History of Russian Music at the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: vera.stoianova@rambler.ru
- UTENKOVA-SHALAPAK Irina — graduate from the Musicological Faculty of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: norwen@mail.ru
- TSVETKOVA Anastasia — Head of Archives of the St. Petersburg State Conservatory. E-mail: tsvetasy@yandex.ru